# 平成30年大口町教育委員会1月定例会議

平成30年1月25日 午前 11時00分 開 議 大口町立大口西小学校 2階 会議室

# 議事日程

日程第1 教育長報告

日程第2 議事録署名者の指名

### 日程第3 議 題

議案第1号 大口町教育委員会後援名義の使用許可について 議案第2号 大口町教育委員会後援名義の使用許可について

# 日程第4 連絡事項

- (1) 平成29年度要保護及び準要保護児童生徒の認定について
- (2) 大口町教育委員会後援名義の使用許可の報告について
- (3) 行事予定について
- (4) 各課からの連絡について

# 日程第5 その他

## 出席者

 教 育 長 長 屋 孝 成
 委 員 藤 田 金 生

 委 員 丹 羽 茂 文
 委 員 水 谷 惠 子

## 欠席者

教育長職務代理者 鈴 村 由布子

# 説明のため出席した者

生涯教育部長 平岡寿弘 生涯学習課長 近藤勝重

学校給食センター所長 江 口 靖 史 町立図書館長補佐 吉 田 桂 志

学校教育課主幹兼 指 導 主 事 天 野 拓 夫 学 校 教 育 課 長 倉 知 千 鶴

学校教育課長補佐 兼 松 昌 史

#### ◎開会

○長屋教育長 改めまして、おはようございます。

定刻になりましたので、これから平成30年1月教育委員会定例会を始めたいと思います。

本日の出席委員につきましては、鈴村教育長職務代理者は、体調不良のため欠席という報告をいただいておりますので、出席委員は3名であります。定足数に達しておりますので、これより開催をします。

なお、傍聴人はございません。

(午前11時00分)

## ◎日程第1 教育長報告

**〇長屋教育長** 日程第1、教育長報告ということで、諸案件を報告させていただきます。

新しい年が明けまして1カ月ほどたとうとしておりますが、小・中学校におきましては、9日に始業式を迎え、今日に至っております。その間でありますが、おとつい、大口西小学校の3年生と6年生でインフルエンザによる学級閉鎖、そして昨日は、南小学校の6年生でインフルエンザによる学級閉鎖が行われました。これからインフルエンザはピークでありまして、また五月雨式に学級閉鎖が起こるのではないかということを恐れておりますが、手洗い、うがい、睡眠、栄養をしっかり指導して、なるべく抑えて3学期を過ごしたい、そんなふうに思っております。

前回、12月21日の会議でしたけれども、その後、冬季休業中でありますが、外国語活動が導入されるということで、大口西小学校で、特に英語の教育について、また26日には知能検査と学力の関係ということで、知能検査についてのオーソリティーである天野吉繁先生という方をお呼びした講演会がありまして、いい研修会ができたというふうに思っております。

1月に入りまして、1月4日に辞令交付式がありました。今回の辞令交付式の中では、平成34年が大口町制60周年記念を迎えますので、それに向けて生涯学習課のところに町史編纂室が設けられたということで、また後で部長から紹介をしてもらうと思います。そういう34年度に向けての部屋ができたということであります。

1月5日、事務協の幹事会が扶桑町役場で開かれました。その折の情報交換ということで、 今、教員の多忙化解消ということが大きな問題になっておりまして、大口町におきましても多 忙化解消に向けてのプランを作成したわけですが、さらにそれから踏み込んだ犬山市の部活動 の指導についてのガイドラインが作成されて、資料として配付されました。大口町も中学校の 多忙化解消に向けては、やっぱり部活動も大きな要素でありますので、これを参考にして、ま た検討を加えていきたいと思っております。 なお、犬山市につきましては、平成30年、今年度をめどにして、早朝練習をなくしていくという方向で進められているようです。この件につきましては、別添で中学校の部活動についてのスポーツ庁の指針案が出されておりますので、それを参考にさせていただきました。

それからもう一点、資料の中で、ちょうど教育新聞に載っておりましたPTAのことについての記事がありましたので配付をさせていただきました。PTAは、知らないうちにPTAになっておって、知らないうちに会費を払っているということで、何の問題なく進んできているようですが、実際のところは任意団体であるということを周知徹底していきたいということで、資料を配付させていただきましたので、よろしくお願いいたします。

それから、1月10日には、丹葉地方教育事務協議会が開かれました。これは例年のように、 平成30年度の丹葉地方教育事務協議会の予算案についてが主な内容でありました。その折に、 事務協の研究委嘱校の中間報告書が届きましたので、委員の皆さんのお手元に資料を配付させ ていただきました。

それから、1月11日に教育長の一次面談ということがありまして、人事関係について事務所の方と面談をする機会がありました。この後でありますが、2回ほど校長と事務所の面談もあり、そして最終的には、1月31日にもう一度、教育長の二次面談がありますので、これでおおむね平成30年度の人事異動についてが決定をする予定でありますので、頑張っていきたいなというふうに思っております。

それから、そのほかの件で、大口町には人権擁護委員がおりまして、今年度も小学校3校の4年生全員に人権教育をしていただきました。今年度も本当によく考えられた寸劇を通して人権の大切さを訴える内容でありまして、子供たちは実に真剣に考えて取り組んでいる様子がわかりました。

それから、来年度についてでありますが、県から魅力ある愛知のキャリアプロジェクトということで、キャリア教育の一環の研究委嘱が来ておりますので、これについては大口西小学校で取り組んでいただく予定になっております。

それから、1月は毎年、成人の集いが開かれているわけですが、ことしも、ここ近年、成人になっていく子たちの話を聞く態度というのが本当によくなってきておったと。今年度については、とりわけ来賓の方々の話を聞く態度が物すごくよかったということと、それから最後に、ぴしっとした誓いの言葉で、大口の子供たちは大口で育っているなということを感じ、大変うれしく思った次第であります。

報告事項としましては以上であります。

#### ◎日程第2 議事録署名者の指名

○長屋教育長 それでは、日程第2、議事録署名者に水谷惠子委員と丹羽茂文委員を指名したい と思います。よろしくお願いいたします。

◎日程第3 議 題

## 議案第1号 大口町教育委員会後援名義の使用許可について

○長屋教育長 続きまして日程第3、議題に入ります。

議案第1号 大口町教育委員会後援名義の使用許可について、事務局、説明をお願いいたします。

○兼松学校教育課長補佐 議案第1号 大口町教育委員会後援名義の使用許可について。

別紙のとおり後援名義使用許可申請がありましたので、大口町教育委員会の議決を求める。 平成30年1月25日提出、大口町教育委員会教育長 長屋孝成。

提案理由、この案を提出するのは、大口町教育委員会後援名義使用に関する要綱第5条により審査を求めるため必要があるからである。

資料を1枚めくっていただきまして、ボーイスカウト尾張東地区大口第1団ということで、 後援名義の申請でございます。

事業名としまして、尾張東地区BVS、これはビーバー隊というものの略称のようです。北 エリア合同隊集会ということで、大口、犬山、江南で一緒にやられる事業であります。目的と しまして、地区合同の年長、小1、小2のボーイスカウトの活動と体験入隊ということで、平 成30年3月18日に、大口町の屋内運動場で実施されるものであります。参加予定としては90名 で、過去には犬山市、江南市では後援をいただいて実施しておる事業のようです。

ほか資料につきましては、添付が一緒にされております。

以上です。よろしくお願いします。

**〇長屋教育長** ありがとうございました。

この件につきまして、御質問、御意見等ございましたらお願いします。よろしいですか。

(「はい」と呼ぶ者あり)

- ○長屋教育長 それでは、議案第1号は、このとおり可決ということで御異議ございませんか。 (「異議なし」と呼ぶ者あり)
- ○長屋教育長 ありがとうございました。

異議なしと認め、よって、本案は可決をしました。

# 議案第2号 大口町教育委員会後援名義の使用許可について

- ○長屋教育長 続きまして、議案第2号 大口町教育委員会後援名義の使用許可について、事務局、お願いします。
- ○兼松学校教育課長補佐 議案第2号 大口町教育委員会後援名義の使用許可について。

別紙のとおり後援名義使用許可申請がありましたので、大口町教育委員会の議決を求める。 平成30年1月25日提出、大口町教育委員会教育長 長屋孝成。

提案理由、この案を提出するのは、大口町教育委員会後援名義使用に関する要綱第5条により審査を求めるため必要があるからである。

1枚めくっていただきまして、申請書でございます。

申請者、愛知県子ども観光大使実行委員会 水野様より提出をいただいております。事業名としまして、第4回全国連合子ども観光大使大会 I N愛知ということでございます。目的、自分の住む地域のよさを体験し、地域のよさを伝える発信をし、よりよい地域づくりをしていく子ども観光大使を育てる。開催日は、来年度の平成30年7月28日土曜日となっております。開催場所としましては、大府勤労文化会館になっておりまして、参加予定者は200名でございます。詳細につきましては、以下、資料がついております。

既に、愛知県内の市町村には、後援名義の申請を今、担当地区の方が提出しておりまして、 大山市では後援を既にいただいておるということもお聞きしております。

簡単ですが、以上でございます。

○長屋教育長 ありがとうございました。

この件につきまして、御質問、御意見等ございましたらお願いします。 水谷さん。

〇水谷委員 2点ほどお願いします。

観光大使実行委員会の名簿の中に、連絡先、牛田美和子先生とあるんですが、名簿に入っていないのに連絡先となっているのはどうしてかということと、大府で開催されるのに大口町の後援名義が欲しいのはどうしてかということを教えてください。

- ○長屋教育長 事務局、お願いします。
- ○兼松学校教育課長補佐 大口の担当が南小学校の牛田先生ということで、愛知県下全部の市区 町村の後援名義をもらうということで、各地区に振り分けをして、近くの担当の先生が申請を していると確認しております。

なので、名簿には実行委員ではないんですけれども、近くの方でここで携わっていただける 方が代理で窓口となっておるとお聞きしております。

一応、今まだ、うちの連絡先が牛田先生になっておりますので、このあたりの後援名義の状況は、大山市だけと聞いておりますが、牛田先生のほうで扶桑町とか近隣も提出をしておると

聞いております。

ほかの自治体につきましては、今どのぐらい後援名義がとれているかは、確認ができておりませんが、昨年、第3回が静岡で行われております。静岡で行われたときには、静岡県、県内の市町村、あとまたはそこの関係の教育委員会と、全部後援名義をもらって実施をしておったような事業というふうに聞いております。

**〇長屋教育長** ほかによろしいですか。

(挙手する者なし)

○長屋教育長 それでは、質疑を終わりまして、採決したいと思います。

本案は、原案のとおり可決することに御異議ありませんか。

(「異議なし」と呼ぶ者あり)

**〇長屋教育長** ありがとうございました。

異議なしと認めます。本案は可決をいたしました。

## ◎日程第4 連絡事項

- ○長屋教育長 続きまして、日程第4、連絡事項に入ります。 事務局、(1)番について、お願いします。
- ○兼松学校教育課長補佐 平成29年度要保護及び準要保護児童生徒の認定についてでございます。 本日配付の資料を御確認ください。

1枚めくっていただきますと、新規で1件追加がございました。大口中学校で今回新たに申請がありまして、1件追加となっております。学年としましては3年生の方となっております。 あと、全体数としましては、1枚目の資料のとおりとなっておりますので、よろしくお願いいたします。

**〇長屋教育長** ありがとうございました。

何か御質問ございましたら。

よろしいですか。

#### (挙手する者なし)

- **〇長屋教育長** 続きまして、大口町教育委員会後援名義使用許可の報告ということでお願いします。
- ○兼松学校教育課長補佐 大口町教育委員会後援名義の使用許可の報告についてでございます。 このことについて、大口町教育委員会後援名義の使用に関する要綱第5条第4項の規定に基づき、下記のとおり報告します。

使用許可でございます。5件ございました。

1件目、愛知江南短期大学。平成29年12月19日が許可年月日となっておりまして、平成30年度前期オープンカレッジ。

続きまして、NPO法人ウィル大口スポーツクラブ。こちらにつきましては、2番と3番で2件ございました。平成30年1月11日。事業としまして、ウィル大口サッカーフェスティバル2018。その下ですが、ウィル大口スイムフェスティバル2018ということで2件ございました。

4番、NPO法人元気な学校を支援し創る会ということで、平成30年1月16日。事業名としまして、平成30年度教師力アップセミナー。

5番目、NPO法人子どもと文化の森。平成30年1月16日。事業名としまして、夜明けの落 語(劇団うりんこ)となっております。

実績報告です。

1件ございまして、申請者オフィスヨコタ。許可年月日が平成29年8月23日で、事業名としましては「0才からのジャズコンサート」となっております。

以上でございます。

**〇長屋教育長** ありがとうございました。

この件はよろしいですね。

(挙手する者なし)

- **〇長屋教育長** 続きまして、行事予定についてお願いします。
- ○兼松学校教育課長補佐 A3の資料をごらんください。

済みません、ちょっと1件だけ、先に修正をお願いします。

2月21日の教育委員会定例会ですが、9時半となっておりますが、済みません、1時半の誤りでしたので、資料の訂正をお願いいたします。

あと、今回の教育委員様に関係をしてくるもので、2月14日ですが、いじめ問題対策連絡協議会を予定しておりますので、追記をお願いいたします。

- **〇丹羽委員** これは何時からでしたか。
- ○倉知学校教育課長 10時半ですね。
- 〇長屋教育長 10時半。

いいですか、事務局。

○兼松学校教育課長補佐 教育委員さんの予定としましては、2月につきましては、2月27日ですが、社本育英の理事会を予定しております。これは鈴村委員さんのみになりますが、一応予定がございます。

3月へ移りたいと思います。

裏面でございますが、また後ほどちょっと卒業式の関係をお話します。

資料にもありますが、教育委員さんのほうでは3月6日、大中卒業式、3月14日、ちょっと切れておりますが、丹葉地方の事務協議会が10時から江南市でありまして、その後、教育委員会定例会ということで11時30分、中央公民館C会議室です。ちょっと見にくいですが、済みません。

あと、3月20日が小学校の卒業式となっております。

- **〇丹羽委員** それから、退職辞令交付等を、4月2日にやられると思うけど、例年どおりの時間でいいですか。
- **○倉知学校教育課長** はい、一応、予定はしております。 追って連絡はさせていただきますが、一応、例年どおりと考えています。
- 〇丹羽委員 9時半ですね、月曜日の。
- **○倉知学校教育課長** はい。本庁の辞令があって、そのすぐ後にという形になってくると思って おりますので、また後ほど御連絡は正式にさせてください。
- **〇長屋教育長** 予定につきまして、よろしいですか。

(挙手する者なし)

- 〇長屋教育長 事務局もいいですか、予定。
- 〇兼松学校教育課長補佐 はい。
- **〇長屋教育長** では、2月、3月の予定につきましては以上で。 それでは、各課からの連絡ということでお願いします。
- ○近藤生涯学習課長 まず、生涯学習課から報告させていただきます。

去る1月7日、先ほど教育長からもお言葉がありました成人の集いにおきまして、例年どおり開催させていただきました。

当日は、324名の対象者のうち、出席されました成人が207名ということで、参加が出ております。例年どおり、20歳の炎の受け渡し、思い出のスライド、来賓祝辞、恩師のお言葉をいただき、今年度から初めて実施しました成人の誓いということで、成人の代表の女の子がこれからの将来に向けての誓いを述べていただきました。今後、この誓いの言葉につきましては、次年度以降、継続して実施していけたらなと考えております。

あと、ひな祭りということで、いよいよ1月27日から3月18日の間、また「ひなまつり」を 歴史民俗資料館で開催させていただきますので、またお時間がありましたら足を運んでいただ ければと思います。以上です。

**〇江口学校給食センター所長** 給食センターからですけれども、3学期の給食が1月10日から始まりました。それで、先ほど教育長先生からもお話がありましたように、西小学校と南小学校でインフルエンザによる学級閉鎖があったということで、給食センターといたしましては、そ

ういったインフルエンザ等で学級閉鎖の連絡がありますと、すぐに食材業者に食数の変更をかけます。しかしながら、おかずの食材についてはもう納入業者が仕入れてしまって、どうしてもキャンセルができないというようなこともありますので、そういったときは、おかずをつくって、ほかの学校の各クラスにつけ分けるという方法でやらせていただいております。以上です。

#### **〇吉田町立図書館長補佐** 図書館から御連絡いたします。

乗ラシをつけておりまして、また文書も渡させていただいておりますが、2月3日、4日、憩いの四季図書館まつりということで、ことしで3回目になります。少しずつ拡大をしておりますが、図書館では、「本の中のパンがほんものに」ということで、絵本でパンが出てくる絵本がございますので、そのものをNPO法人のなかよしこよしさんにつくっていただくと。それから、仕掛け絵本を図書館で貸し出しをしたいんですけど、破れてしまうとか壊されてしまうというのがありますので、なかなか貸し出しができない仕掛け絵本をこの機会に見ていただくということと、「本を借りてクジ引きチャレンジ」ということで、実は雑誌の景品というのが、図書館でも雑誌を買っておりますので、そのものがございます。これを1年間ためまして、このときにくじ引きをして利用者に配るというようなことをさせていただいております。

また、憩いの四季の娯楽室を使いまして、人形劇「おおきなスイミーと!」ということで、図書館がここずうっと連絡をとり合いながら、名古屋経済大学と連携をとりながら、そこの「いろは」という子供向けの団体さんがお見えになりまして、そこのところが人形劇をやっていただくというようなことになっております。これを御縁にしまして、名古屋経済大学の幼児教育をやられる学生さんたちが2月5日に、北保育園と北児童センターを見学したいということがございましたので、その橋渡しをいたしまして、2月5日に見学をされるという予定になっております。お時間がございましたら、ぜひのぞいていただければありがたいと思っております。

また、もう一枚つけさせていただいておりますのが、毎月、図書館通信ということで出させていただいておるもので、こちらは、図書館と役場、それから温水プール、健康文化センターに置かせていただいております。だんだん持っていっていただける数がふえてきておりまして、最初のうちは10枚から始めまして、だんだん今は40枚程度はなくなるというような形になっております。毎月つけさせていただくようにさせていただきますので、またお目通しをよろしくお願いいたします。

以上、図書館からの御報告とさせていただきます。

**○倉知学校教育課長** それでは、最後に学校教育課から5点と1点お願いをいたしたいと思って おります。 予定表でございましたが、29年度の小学校、中学校卒業式予定表ということで、紙にしたものをきょうお配りしております。先ほどございました時間ですけれども、今ちょっと調べておりますので、また後ほどきちんと御報告させてください。

それと、報告関係ですけれども、1点目が入学準備金というのを今年度から始めました。それの締め切りが終わりまして、申込者数が確認できております。小学校に上がる子供さんが6人、中学校に上がる子供さんが8人ということで、入学準備金を今までよりも半年以上は早目にお支払いすることができるようになっております。

それと、いじめの関係で、協議会は2月14日に会議を開かせていただきますが、もう一つ持っておりますいじめ対策委員会の委員さんを4名ですけれども、めどがついてきております。4名のうち1人は精神科の先生、それから社会福祉士、それと弁護士、あとは警察のOBという経験のある方々でお願いしていこうかと考えております。できれば、今年度中に一度顔合わせ的な会議をやりたいと考えております。

3点目ですが、就学の案内を1月19日にお出ししました。南小学校区には64名の方、それから北小学校が104名、それと西小学校が71名ということで案内を出しております。

それと、社本育英の奨学金の関係です。奨学金の締め切りは先日終わりました、結果、3人の生徒さんから申請が出てまいっております。奨励金は、まだ今月末まで締め切りがございますので、まだ確定しておりませんけれども、先ほどの日程までにはきちんとした形で会議にかけていきたいと考えております。

最後ですが、これは日程のお願いなんですけれども、年に1回は総合教育会議を開いていきたいということでお願いしております。町長の予定が2月21日、この日定例会があるんですけれども、それを終わった午後3時ぐらいに開催できないかということで日程を調整しております。委員さん方の日程、御都合つくようでしたら、この日で実施したいんですけれども、いかがでしょうか。2月21日の午後3時から、定例会が終わってからということになります。大丈夫でしょうか。

- **〇丹羽委員** いいですよ。
- **○倉知学校教育課長** それでは、その日に予定させていただきたいと思います。
- 〇丹羽委員 決定ですか。
- **○倉知学校教育課長** そうですね。鈴村委員がまだ確認はできておりませんけれども、やっていくということでよろしくお願いいたします。

先ほどの小学校、中学校の卒業式の時間です。小学校が3月20日、小学校が9時30分の開式です。中学校が3月6日、9時20分の開式です。よろしくお願いいたします。

**〇長屋教育長** ありがとうございました。

4課からの報告、連絡等ありましたけど、何か御質問ありましたら。 よろしいですか。

### (挙手する者なし)

## ◎日程第5 その他

- ○長屋教育長 それでは、日程第5、その他、事務局ありますか。
- **〇平岡生涯教育部長** 失礼します。冒頭、教育長先生から御案内がございました町史編纂室の関係でございます。

12月定例会の折にも少し触れさせていただきましたけれども、1月1日付で生涯教育部に町 史編纂室が設けられました。体制といたしましては、兼務辞令の形になっております。室長は 私が務めさせていただくことになります。次長につきましては、生涯教育課の補佐であります 木浪、担当につきましては、生涯学習課の鈴木、図書館の飯田、2名の職員が担当として当た らせていただきます。

当面は、下準備を進めていくという形になりますけれども、やはり今の町史の現状といたしましては、今の大口町史は57年までは記録をされておるんですけど、それ以降は途絶えておるということでありますので、60周年をめどにその後の整理をしたいということで当たっていきたいと思っております。

一つ、方向づけとしては、できるだけ町民の方に携わっていただけるような形の中でお願いをしていきたいと思っております。既に、きのう、社会教育審議会でも少しお話をさせていただきました。ワーキンググループのような形のものをつくりながらやっていきたいという方向づけをしておりますので、教育委員の皆様にもお願いをしながら、協力を得られる方を御紹介いただければと思っておりますので、よろしくお願いいたします。

以上、町史編纂室からの御案内とさせていただきます。以上です。

**〇長屋教育長** ありがとうございました。

そのほか、よろしいですか。

では、委員の皆さんのほうから何かありましたら。

藤田委員。

- ○藤田委員 久しぶりの雪でしたけれども、その対応はよかったですか。
- ○長屋教育長 雪がきのう、急遽3時以降に激しくなりまして、例えば中学校はもう部活動を取りやめて早期に帰らせると。それから、サポートルームさくらについても、急遽取りやめるということで進めましたが、連絡がうまくいかず、1人だけ来たということを聞いておりまして、メールがうまく本人に届かなかった。届いたけれども開かなかったということだと思いますけ

ど、そういうことがありました。

- ○藤田委員 非常に冷たくて、日陰が凍っておる状態の上に乗った雪で、雪をとった下は氷なんだね。雪があれば滑らんけれども、逆に雪をかくと滑って転ぶ状況だったような気がするけど、こういう状況になると、融雪剤じゃないと困らないかという気がするんですが、きょう、学校の先生、水をまいておっていただいたけど、融雪剤あるのかなあという疑問を持ちました。
- **〇長屋教育長** 今、各学校に融雪剤を渡してあるね。それから、特に西小学校の陸橋とか、北小の陸橋あたりのところもまかれている……。
- **○倉知学校教育課長** 今回は確認していないですけれども、前の年に雪が降ったときは、あの辺は役場で対応がしていただけた経緯があります。今回は確認まではできていません。
- **〇平岡生涯教育部長** 今は、大まかなところは業者さんへ渡しておって、業者が状況に応じて、 特に橋の部分とかそういうところは業者がまくという形になっておりますけれども。
- ○藤田委員 昔は学校に給食室があって、ボイラーがあって、火がたったんだね。今、センター 方式だから、給湯器自体も小っちゃくなっておるんですよね。こういうとき、給食室があると 早目にお湯をばあっと沸かして日陰にまけるんだけど。
- **〇長屋教育長** 今のところ通学関係でけがしたとか、そういう報告は受けていませんので、慎重になされたと思っております。
- ○天野学校教育課主幹兼指導主事 ちょうど私たちがこの会議のために学校に着いたときに、救急車が1台、西小学校に入っておりまして、何かといいますと、児童が体育館へ行く通路のところで滑って転んだと。そのときに頭を打って、頭を切ったということでした。頭のけがですので、念を入れて救急要請をしたという。児童は自分で立って移動するという状態ですので、今診察をしているところで、このあと結果は報告があると思うんですが、見通しとしては大事なくいけるのではないかと思っておりますが。
- **〇長屋教育長** 藤田委員、どうも失礼しました。やっぱりあったということです。
- ○藤田委員 氷の上の雪というのは注意しないかんですね。凍った状態、雪があれば多少とまるけど、雪をとると逆に余計に滑る。
- ○長屋教育長 特に、玄関の入り口あたりのところが危ないですよね。 丹羽委員、何かよろしいですか。
- 〇丹羽委員 はい。
- 〇長屋教育長 水谷委員、いいですか。
- 〇水谷委員 はい。
- ○長屋教育長 それでは、以上をもちまして全ての案件は終了いたしました。
  以上で教育委員会1月定例会を閉会とさせていただきます。ありがとうございました。

上記会議の経過を記載して、その相違ないことを証するためここに署名する。

委 員

委 員